

# Dillon Marsh

## *Invasive Species*

[www.dillonmarsh.com](http://www.dillonmarsh.com)

En 1996, un palmier est apparu du jour au lendemain dans une banlieue de Cape Town. C'était censé être le premier mât de télécommunication camouflé au monde. Depuis, ces arbres se sont propagés à travers la ville, l'Afrique du Sud et le reste du monde. La série Invasive species explore la relation entre l'environnement et les tours déguisées de Cape Town et de ses environs.

Je cherche des sujets qui sortent de l'ordinaire, les extirpant d'un paysage où ils pourraient autrement passer inaperçus. Je choisis des objets qui existent à l'état de multitude dans leur environnement, afin de pouvoir les regrouper en familles au travers d'une série de photographies. En présentant chaque projet de cette façon, je cherche à montrer à la fois le caractère individuel de chacun de mes sujets et à en dégager des caractéristiques communes permettant d'en faire des familles.

In 1996 a palm tree appeared almost overnight in a suburb of Cape Town. This was supposedly the world's first ever disguised cell phone tower. Since then these trees have spread across the city, South Africa and the rest of the world. Invasive Species explores the relationship between the environment and the disguised towers of Cape Town and its surrounds.

I seek to find things that are out of the ordinary, picking them out of the landscape where they might otherwise blend in. I choose objects that can be found in multitude within their environment so that I can depict a family of objects in a series of photographs. By displaying each project as such, I feel I am able to show both the character of the individual members, and the characteristics that make these objects a family.





















